

Kodim 0706/Temanggung Sambut Kepulangan Anggota Usai Bertugas di Jakarta

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Oct 24, 2024 - 20:50



TEMANGGUNG – Anggota Kodim 0706/Temanggung yang baru saja menyelesaikan tugas pengamanan di Ibu Kota Jakarta dalam rangka HUT TNI serta pelantikan Presiden, tiba dengan selamat di Temanggung. Kepulangan mereka disambut oleh Pgs. Kasdim 0706/Temanggung, Kapten Arm Muhaimin, bersama keluarga para anggota di halaman kantor Kodim Temanggung. Kamis malam (24/10/ 2024)

Tidak hanya disambut oleh rekan sesama anggota, para keluarga yang telah menunggu juga ikut menyambut kepulangan mereka dengan hangat. Suasana penuh haru dan kebahagiaan terlihat di wajah anggota yang kembali setelah menjalani tugas selama satu bulan di Jakarta.



Dalam apel penyambutan, Letkol Inf Sriyono, S.I.P. selaku Komandan Kodim 0706/Temanggung, menyampaikan rasa terima kasihnya atas pelaksanaan tugas para prajurit. Ia mengapresiasi kinerja mereka yang telah berhasil menyelesaikan tugas tanpa kendala berarti.

"Saya ucapkan terima kasih atas pelaksanaan tugas selama beberapa hari di Jakarta. Semangat kalian patut diacungi jempol karena tidak ada laporan yang menonjol. Meskipun ada sedikit keluhan seperti batuk-batuk karena perbedaan cuaca, mudah-mudahan segera sembuh setibanya di sini," ujar Letkol Inf Sriyono. Sebagai bentuk apresiasi, Letkol Inf Sriyono memberikan waktu istirahat selama tiga hari kepada anggota yang baru saja pulang. Ia menegaskan agar selama masa istirahat tersebut, anggota tetap berada di rumah untuk memulihkan kondisi fisik.

"Setelah ini, rekan-rekan yang kembali dari Jakarta, tunggu informasi lebih lanjut melalui ponsel. Kita akan bertemu lagi pada hari Senin. Selama tiga hari ini, istirahat di rumah saja, tidak usah kemana-mana. Sebagai wujud penghargaan, saya kasih waktu istirahat tiga hari. Senin pagi kita mulai kembali seperti biasa," tambahnya.

Ia juga berpesan kepada para anggota agar mengecek kembali inventaris barang, senjata, dan perlengkapan yang digunakan selama tugas. "Inventarisir lagi barang-barang, senjata, maupun perlengkapan yang lain karena sebagian

adalah inventaris negara," katanya.



Di akhir sambutannya, Letkol Inf Sriyono mengingatkan seluruh prajurit agar berhati-hati dalam perjalanan pulang ke rumah dan memastikan keselamatan mereka.

"Saya harap semuanya pulang dengan hati-hati. Yang paling penting adalah sampai di rumah dengan selamat," tutupnya.